

ZUMARRAGA / El 'biblioparque' funciona

DV. El 'biblioparque' funciona. Este espacio alternativo y complementario a la biblioteca municipal, instalado en el parque Zelai Arizti a lo largo del mes del julio, acoge a diario entre veinte y treinta niños. Los que más vienen son los niños pequeños, hasta ocho años, que están acompañados sobre todo por los abuelos, afirman Oihane Ugarteberu y Leire Mujika, las dos monitoras encargadas del nuevo espacio.

Lo que más les gusta es pintar, aunque los más pequeños sí miran los cuentos. Los que son más mayores vienen a jugar al parchís, a las parejas..., continúan.

Esta mini biblioteca al aire libre que se compone de mesas, sillas, un par de estanterías y cajones para cuentos, oferta de un lado, un fondo de 400 libros, y de otro, revistas y periódicos. El fondo está constituido por colecciones infantiles y juveniles, hasta 16 años. Además hay revistas y periódicos, ya que los niños menores de ocho años deben estar acompañados de un adulto, explica Irene González, encargada de la biblioteca.

Maite Pérez es una de las usuarias habituales del 'biblioparque'. Acude casi todos los días con su hijo Jon, de cuatro años. Venimos sobre todo a leer cuentos. Le gusta más que pintar. Le dejo que mire los cuentos que hay y él elige el que quiere que le lea. El nuevo servicio le parece una buena idea. Está muy bien para los niños, aunque no vendría mal alguna actividad de motivación, como un cuentacuentos o algo así, ya que los chavales no aguantan mucho tiempo.

Maite también es usuaria habitual de la biblioteca. Vamos muy a menudo a coger tanto cuentos como DVDs.

José Goenaga y sus nietos Nicolás, de cinco años, y Maitane, de tres, son otros de los usuarios de la biblioteca del parque. Venimos todos los días. Los niños tienen costumbre de ir a la biblioteca con su madre y llevan a casa cuentos y películas. Aquí vienen sobre todo a pintar. Nicolás se cansa y se va a jugar a la pelota, pero Maitane pasa mucho rato pintando, hora y media ya solemos estar, dice. Es una idea muy buena y no sólo para los chavales, apunta. Hay mucho ajetreo, entre todos estos ya saldrá alguno con afición a la pintura o la lectura.

El nuevo servicio comenzó el pasado día 7 y finalizará el jueves. Abre de las 11.30 a las 13.30 horas. Su objetivo pasa por animar a la lectura en un marco diferente, más lúdico y distendido que en la biblioteca tradicional. Hay que aprovechar la cercanía entre el parque y la biblioteca para acercar el servicio al público, en este caso, sobre todo al público infantil, dice la bibliotecaria.

El 'biblioparque' está abierto al público en general, no es necesario ser socio de la biblioteca para acceder al mismo. Tan sólo es necesario el carné para hacer uso del servicio de préstamo.

Cabe recordar que durante el mes de julio la biblioteca abre sólo por las mañanas, en horario de 10.00 a 13.30, y que en agosto permanecerá cerrada.